

Acto en Toronto por Día de la Cultura Cubana



Asistentes al acto por la cultura cubana en Toronto

El Centro Cultural Casa Maíz de la ciudad de Toronto no fue suficiente para acoger a todos los amigos de Cuba que se dieron cita en este lugar en la tarde de este domingo 20 de octubre para celebrar el Día de la Cultura Cubana.



Otra vista de los invitados

La Asociación de Cubanos "Juan Gualberto Gómez", el Toronto Forum on Cuba y la Asociación de Amistad Cuba Canadá organizaron este evento que contó la presencia especial del Cónsul General de Cuba aquí, Javier Dómokos, así como la representación diplomática de

la isla caribeña en pleno. Presente estuvo además, la Cónsul Bolivariana Aura Suárez, y una nutrida concurrencia de amigos latinoamericanos, caribeños y canadienses.



Javier Dómokos, Cónsul General de Cuba en Toronto (izq) y Raúl Delgado Cónsul saliente

La ocasión fue propicia para despedir oficialmente a los Cónsules Raúl Delgado y Julio Pujols, quienes llegan al término de su satisfactoria misión en el Gigante del Norte, Canadá. A su vez se le dio la bienvenida a dos nuevas representantes diplomáticas destacadas en esta ciudad, la Cónsul Teresa Daysi Díaz Albuerne y Yamilet Rodríguez.



El Profesor Keith Ellis reflexiona sobre la cultura cubana en su intervención

El Cónsul General Javier Dómokos tuvo a su cargo las palabras de agradecimiento y luego el Profesor Keith Ellis, experto en asuntos cubanos, en su intervención central reflexionó sobre el concepto de cultura cubana y su significado en la definición de nuestra identidad.



Skigh Jonhson, artista canadiense

La parte cultural contó con la actuación de la joven canadiense Skigh Jonhson, quien interpretó una coreografía de su creación inspirada en la canción "Hasta siempre Comandante".



El trovador cubano Inti Santana

Fue una verdadera sorpresa el segmento final, pues el trovador cubano Inti Santana, de visita privada en la ciudad de Toronto, accedió a presentarse y dar su contribución con su arte a la celebración de tan importante fecha patria. Inti cautivó a los presentes con las sentidas interpretaciones de su último disco.

El acto concluyó con una animada conversación entre los participantes quienes además degustaron el codiciado ron cubano mientras Casa Maíz amenizaba el ambiente con música cubana contemporánea.

[Asociación Cubanos Toronto "JGG"](#)